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Einwohnerfragen 
 

Eine Einwohnerin und Mitglied im Verein Schwimmfreunde Stapelfeld e.V., trägt zum aktuellen 
Stand der Lage des Vereins vor und bittet die Gemeinde sich zu positionieren, ob die Fort-
führung des Schwimmbetriebs unterstützt wird. Laut der Einwohnerin wird angeführt, das die 
Betreibergesellschaft des Müllheizkraftwerks (MHKW) in Stapelfeld zugesagt hat, dass auch mit 
dem Neubau, der Betrieb des Schwimmbads möglich sein wird. Es besteht aber erheblicher Sa-
nierungsstau und der Vertrag zwischen dem Verein und dem Betreiber des MHKW läuft zu 
Ende 2023 aus. Die Mitglieder bangen um den Fortbestand des Hallenbades. Ein weiterer Bür-
ger pflichtet der Aussage der Vorrednerin bei, das Bad sollte nach bisherigen Verhandlungen 
erhalten bleiben. Der Vorsitzende erklärt, dass die Gemeinde den Erhalt ebenfalls befürwortet, 
es hierbei aber um kein Vertragsverhältnis zwischen der Gemeinde und dem Betreiber handelt. 
Um zu vermitteln, wäre es erforderlich seitens der Gemeinde die baulichen Mängel und die ge-
schätzten Sanierungskosten ebenfalls zu kennen. Weiterhin ist der Zeitplan des Vereins in die-
ser Angelegenheit nicht bekannt. Die Gemeinde würde den Verein in der Verhandlung mit dem 
Betreiber des MHKW unterstützten. Die SKS-Ausschussvorsitzende wird den Kontakt zum Ver-
einsvorstand hierfür suchen.  

 
 
 
 
 
 
 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
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